



Extrait du OIEau

<http://www.oiaqua.eu/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/une-visite-d-etude-organisee-par-l>

Une visite d'étude organisée par l'OIEau sur le système de gestion de l'eau et de sa rareté

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -



Date de mise en ligne : mardi 26 mai 2015

OIEau

L'Office International de l'Eau a organisé du 17 au 22 Mai 2015 une visite d'étude en France sur le système de gestion de l'eau et de sa rareté, à l'attention d'une délégation de hauts fonctionnaires du Ministère des ressources en eau et de l'irrigation (MWI) de Jordanie, conduite par son Secrétaire Général, S.E. Basem TELFAH.

Comprendre les mécanismes et procédures de répartition de la ressource en eau entre les agriculteurs et les autres usagers dans une situation où les besoins en eau surpassent la ressource souterraine disponible était l'objectif de cette visite.

Les participants ont été reçus par leurs homologues du Ministère du développement durable et par l'Agence de l'Eau Seine Normandie avant de se rendre à Orléans pour examiner les modalités de gestion participative et opérationnelle de la nappe de Beauce. La DREAL, la Chambre d'agriculture du Loiret, le BRGM et la Commission locale de l'eau du SAGE Beauce les ont accueillis successivement.

Cette visite d'étude s'inscrit dans un programme "à la carte" établi avec le MWI et grâce au financement de la coopération allemande, la GIZ, qui travaille étroitement avec la coopération française en Jordanie. Une première mission d'expertise a eu lieu en mars 2015 en Jordanie, au cours de laquelle l'OIEau et la DRIEE Ile-de France sont intervenus.

L'OIEau fait la promotion internationale de la gestion participative de l'eau, notamment en agriculture irriguée, et apporte un appui institutionnel aux autorités des pays demandeurs pour adapter les procédures et outils de gestion développés dans des systèmes de contraintes très spécifiques.